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新年あけましておめでとうございます。保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のことと存

じます。生徒たちは、新年を迎え、心機一転新たな気持ちで登校してきました。この 1 年が、生徒の皆

さんの飛躍の年となりますよう心から祈念しています。 

昨年末から年始にかけてのニュースをお知らせします。 

新人大会で、頑張った部活動！ 

◇ 男子バスケット部 区内１回戦 惜敗 

12月 16日（土）に、的場池体育館で行われました。１回戦は穴生中学校との対戦でしたが、54対 37

で惜敗しました。選手達は、今ある力を全

て出し尽くして頑張っていました。粘り強

いディフェンスは、最後まで諦めない気持

ちが十分に伝わりました。来年度の夏季大

会までに大きく成長すると信じています。 

←左【森君のフリースロー】（黒ﾕﾆﾌｫｰﾑ） 

←右【左から石田・森・松山君のｽｸﾘｰﾝｱｳﾄ】 

《ｽｸﾘｰﾝｱｳﾄ：ﾎﾞｰﾙの無い所での激しい攻防》 

◇ 女子バスケット部 区内ベスト４ 市内大会出場 

【君原さんのｼｭｰﾄ】【林さんのﾌﾘｰｽﾛｰ】               ←【大高さんの懸命なﾃﾞﾌｪﾝｽ】 

  12 月 16 日（土）に、的場池

体育館で区内大会の 1回戦が行

われました。対戦相手は浅川中

学校で、44対 30の快勝でした。 

翌日 17日に、２回戦が本校で行われ、

黒崎中学校と対戦。１回戦と同様に粘り

強くひた向きにデフェンスするので、黒

崎中学校のシュートがなかなか決まらず、 

最終的には 46対 25で完勝しました。市内大会出場をかけた試合では、必死に戦う選 

手達に感動させられました。翌週の 23日には、準決勝と３位決定戦がありましたが、

いずれも後一歩のところで力及ばず惜敗しました。1 月 13 日には、若松体育館で市内大会があります。

１回戦は小倉南区の守恒中と対戦します。精一杯頑張って成長するものと期待しています。 

◇ 男子バレー部 市内大会 予選リーグ 惜敗                ←【廣川君（左）・ 

 12月 25日（月）に、北九州市立総合体育館で行われました。                    園川君（右）の 

菅生中学校と板櫃中学校、そして本校の予選リーグで２敗し、            ブロック】 

決勝トーナメントには進出できませんでした。バレーを中学生                園川君の手にﾋｯﾄ 

から始めた選手がほとんどなので、まだ力が入りすぎてスムー          して、見事ﾌﾞﾛｯｸ 

ズな動きはできませんが、１点を取るために必死に頑張ってい            ﾎﾟｲﾝﾄ獲得！）  
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る姿とお互いに励まし合うチームワーク                ←【左から武藤君・清水君 

の良さを見て、これから大いに伸びる可                  廣川君のサービス！】 

能性があると感じました。夏の市内大会                 （毎日練習し、正確な 

で勝ち上がる為には、これから厳しい練                  ｺﾝﾄﾛｰﾙとｽﾋﾟｰﾄﾞ、変化 

習が求められますが、自分達の成長する                  球を駆使して、ｻｰﾋﾞｽ 

喜びを味わうために、チームで心を一つ                  ｴｰｽを獲得！！） 

にして頑張ってください。                    

◇ サッカー部 福岡県中学校(U-14)サッカー大会 北部ブロック予選 ２回戦惜敗 

 サッカーでは、新人大会の九州大会に出場できるチームは、中体連の県大会優勝した１チームとこの 

「福岡県(U-14)サッカー大会」で優勝した１チーム、計２チームが出場することになっています。従っ

てこの北部予選は、新人戦の公式戦でもあります。本校サッカー部は、12 月 23 日に高須中学校で１回

戦を芦屋中学校と対戦し、6－2 の快勝で初戦を飾りました。粘り強いディフェンスからボールを奪い、

3人目の動きで相手をかく乱してゴールを量産しました。2回戦は、1月 7日に高須中学校で、新人市内

大会優勝の強豪折尾愛真中と対戦しました。残念ながら敗れましたが、諦めないひた向きなディフェン

スは、必ず今後の成長につながってい 

くと信じています。 

写真左：【重心を低くしてﾎﾞｰﾙを奪った 

梅林君】→ 

写真右：【囲い込んでﾎﾞｰﾙを奪う古賀 

君(左)と山本君(右から 2番目)】→ 

 

「一番大切なものは目に見えない」 

 私が、昨年の 12月 26日の朝、学校に出勤したところ、校務員の松藤さんが一所懸命、黒いフィルタ

ーを洗っておられました。私が「何をされているのですか？」と尋ねたところ、「教室のエアコンのフィ

ルターを掃除しています。」と言われました。「学校の大 【松藤さんのフィルター掃除の様子（玄関横）】 

掃除をしてくれているのですね？」と言うと「年に３回 

くらい掃除しないと、子供達が空気の汚い教室で生活し 

なくてはならないんです。」と言われて驚きました。夏・ 

冬・春の長期の休みに、誰から強制されるわけでもなく、 

黙々とフィルターをきれいに洗ってくれているのです。 

松藤さんは、いつも自分から率先して仕事をされています。上津役中学校の環境をきれいにしてくれて

いるのです。先日は、各階の階段の所にあるステンレスの流しを黙々と掃除してくれました。エアコン

の掃除や本の返却ボックス制作、駐車場の区画のライン引き等数え上げればきりがありません。生徒の

みなさんの見えないところで、「生徒の為になること！」を自ら考え、やってくれています。実は、松藤

さんだけでなく、スクールカウンセラーの仲宗根先生や西村先生、事務室に勤務している石松さんや矢

納さん、介助員の松本さん、図書館職員の長岡さん、給食配膳員の鈴木さんも同じです。みんな心を込

めて、上津役中学校の生徒のみなさんの為に頑張っています。担任や学年の先生方は勿論、部活動の顧

問をはじめ多くの方々が陰となり日向となって、みなさんの為に真心を遣って仕事をしてくれているこ

とを知っておいてください。 

是非、そんな方々に感謝の気持ちを込めて、爽やかな挨拶をしましょう。 


